

Des obstacles ? Il y en a toujours !



Philippe Clark

Des gens arrivent pour lui amener un homme paralysé. Quatre personnes portent le malade, mais, à cause de la foule, ils ne peuvent pas le placer devant Jésus. Alors, ils enlèvent une partie du toit au-dessus de l'endroit où Jésus se trouve. Et, par ce trou, ils font descendre le paralysé couché sur sa natte. Quand Jésus voit leur foi, il dit au paralysé: « Tes péchés sont pardonnés. » Marc 2.3-5

Pourquoi est-ce que si peu de gens vont à l'église ? En cherchant les réponses à cette bonne question, on trouve toutes sortes de raisons plus ou moins honnêtes, plus ou moins justifiées, parmi celles données justement par ceux qui ne vont pas à l'église. Voici quelques-unes des raisons invoquées :

- Dieu n'existe pas
- Si Dieu existe, il est de partout
- La religion est un lavage de cerveau
- Le pape raconte de sottises
- Il y a téléfoot le dimanche matin

- Les chrétiens ne sont pas très futés
- On ne vend pas de bière à l'église
- Les filles à l'église s'arrangent mal
- Les chrétiens sont des hypocrites
- Les églises n'acceptent pas tout le monde

Beaucoup de personnes vont trouver des fautes à l'église et aux chrétiens, ces fautes sont parfois simplement inventées de toute pièce ou sont quelques fois justifiées. Mais la véritable raison, n'est-ce pas en réalité qu'ils n'ont pas envie de se remettre en question ? J'ai un collègue qui, lorsqu'on lui parle de l'église, ressort les scandales récents qui ont impliqué des hommes d'église. Ces tristes histoires lui permettent de dire qu'après tout, il n'est pas si mauvais. Il aime sa famille, il travaille honnêtement, et il paie ses impôts. Ces choses lui donnent le droit, selon lui, de regarder l'église de loin et de dire « Hypocrites ! ». Evidemment, il oublie tous ceux et celles qui appartiennent à une église et qui servent de manière fidèle et montrent l'amour de Jésus autour d'eux. Mais de ces gens-là, il préfère ne pas en discuter.

Qu'est-ce qui peut être un obstacle entre Jésus et toi ? La déception que tu as pu avoir avec des chrétiens ? Le fait que tu ne veux pas te remettre en question ?

Pense à ces quatre gaillards qui ont dû transporter le malade vers Jésus. Ca ne devait pas être facile de s'approcher de Jésus ! Il y avait des gens dans la foule qui leur disait : « Mais vous vous croyez où ?

Allez, faites le queue comme tout le monde ici ! Et puis c'est qui cet homme bizarre que vous transportez ? Vous croyez que c'est une foire ici ? On n'est pas à la fête foraine, c'est pas le stand de tir aux canards ! Alors du vent, allez voir plus loin si j'y suis ! »

Mais les quatre hommes n'ont pas lâché le morceau. Ils sont allés voir le voisin, sont montés sur le toit de sa maison, puis se sont débrouillés pour passer sur le toit de là où se trouvait Jésus. Ils ont commencé à enlever la toiture, la poussière s'est répandue dans le salon et Marthe, qui était la femme de ménage attirée de Jésus, a sans doute poussé un cri d'affolement : «J'ai fait le par-terre ce matin !!!».

Mais ils sont allés jusqu'au bout, jusqu'aux pieds de Jésus.

Quel que soit le toit qui te sépare de Jésus, ce toit peut être enlevé ! Alors enlève-le ! Ne laisse aucun obstacle entre Jésus et toi. Que ce soit de l'appréhension, de la fierté, de la paresse, tu ne dois céder à aucune de ces choses si tu veux rencontrer Jésus. Il faut que tu passes à l'action : que tu prennes du temps pour Le chercher, que tu lises Sa parole, que tu pries. Ces choses ne viendront pas toutes seules comme par enchantement. Il faut que tu prennes la résolution de les faire. Il y a une vie abondante qui t'attend : des bénédictions, des promesses pour ta vie. Mais pour cela, il faut que tu te mettes en marche pour aller à Jésus, et que tu ne laisses aucun obstacle entre Lui et toi. Alors remue-toi !

Philippe Clark

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com